
Handbremse
Beitrag von „kenny1“ vom 17. März 2010 um 07:28

hi,
ich haette mal gerne euere Meinung bezueglich der Handbremse. Ich habe mir gerade einen
2010 Touareg (0 Km), bin jetzt ca 1800 Km gefahren und habe folgendes bemerkt: Die
Handbremse laesst sich meines Achtens sehr schwer loesen. Da muss man richtig hart ziehen,
um die Feststellbremse zu loesen. Meine Frau sagt, sie packt es kaum, was dazu fuehrt, dass
sie nicht so gerne damit fahert (Halt, eigentlich nicht schlecht.... :-)). habe einfach Angst, dass
ich dieses Teil mal demnaechst in der Hand habe. Leider hatte ich nicht die Moeglichkeit einen
Dicken vorher zu fahren (nur ein Q7, mit autorelease Knopf), um einen Vergleich zu ziehen. Ist
es normal, dass das Teil so schwergaengig ist, oder sollte ich direkt in die Werkstatt fahren?

Vielen Dank!

Kenny

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12915-handbremse/?postID=190159#post190159
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